

ABSTRAK

Nabila Putri Hidayatul Lail, NIM 126103202166, Analisis Yuridis Terhadap Fenomena Penganiayaan Antar Komunitas (Studi Komparasi Antara Hukum Pidana Indonesia dengan Hukum Amerika Serikat), Skripsi, Program Studi Hukum Tata Negara, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Fahmi Arif, M.H.

Kata kunci: Penganiayaan, Antar Komunitas, Pidana Indonesia, Pidana Amerika

Penelitian ini dilaterbelakangi adanya kejahatan yang sering dilakukan antar komunitas yaitu tindak pidana penganiayaan. Pada penelitian ini tawuran dengan penganiayaan antar komunitas dalam normatifnya memang terlihat sama namun dalam subjek dan objeknya tidak sama karena unsur-unsur dalam PAK terdapat afiliasi (keanggotaan). Maka dari hal tersebut peneliti mencoba untuk mengkomprasikan dengan Statute yang ada pada Hukum Pidana Amerika Serikat yakni United State Code Title 18 Section 521 Criminal Street Gangs yang mana Undang-Undang tersebut menerangkan spesifikasi tentang keadaan seseorang yang bisa dikatakan dengan Street Gangs. Rumusan dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana pengaturan tindak pidana penganiayaan antar komunitas menurut hukum positif Indonesia ? 2) Bagaimana pengaturan tindak pidana penganiayaan antar komunitas menurut hukum pidana Amerika Serikat ? 3) Bagaimana komparasi pengaturan antar hukum keduanya?

Tujuan penelitian ini 1) Untuk mengetahui bagaimana pengaturan tindak pidana penganiayaan antar komunitas menurut hukum positif Indonesia. 2) Untuk mengetahui bagaimana pengaturan tindak pidana penganiayaan antar komunitas menurut hukum Pidana Amerika Serikat 3) Untuk mengetahui bagaimana komparasi pengaturan antar hukum keduanya. Jenis penelitian ini adalah penelitian hukum yuridis normatif dengan pendekatan perundang-undangan, pendekatan konseptual, dan pendekatan kasus.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) Pada KUHP Baru pasal 472 masih mengatur tindak pidana tawuran yang mana masih belum mengatur akan kejelasan unsur-unsur yang bisa disebut dengan penganiayaan antar komunitas. 2) Dalam pengaturan tindak pidana penganiayaan antar komunitas di dalam hukum amerika serikat di atur pada United States Code Title 18 Section 521 Criminal Street Gangs, dengan unsur-unsur yang ada yaitu: mempunyai niat untuk mempromosikan atau melanjutkan aktivitas kejahatan yang berkelanjutan, dll. 3) hasil komparasi dari kedua hukum bahwa di indonesia masih belum mengatur unsur-unsur yang dikatakan dengan PAK, sedangkan di amerika sudah terspesifikasi unsur-unsur dan itu dinamakan dengan kriminal street gangs.

ABSTRACT

Nabila Putri Hidayatul Lail, NIM 126103202166, Juridical Analysis of the Phenomenon of Inter-Community Persecution (Comparative Study Between Indonesian Criminal Law and United States Law), Thesis, Constitutional Law Study Program, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 2024, Supervisor: Fahmi Arif, M.H.

Keywords: Persecution, Inter-Community, Indonesian Criminal, American Criminal.

This research is motivated by the existence of crimes that are often committed between communities, namely persecution. In this study, brawls and persecution between communities in normative terms do look the same, but the subjects and objects are not the same because the elements in PAK are affiliation (membership). So from this, the researcher tries to comprehend the existing Statute in the United States Criminal Law, namely United State Code Title 18 Section 521 Criminal Street Gangs, where the Law explains the specifications of a person's condition that can be said to be with Street Gangs. The formulations in this research are 1) How is the regulation of criminal acts of persecution between communities according to Indonesian positive law? 2) How is the regulation of the criminal offense of persecution between communities according to United States criminal law? 3) How is the comparative arrangement between the two laws?

Objectives of this research 1) To find out how the regulation of the crime of persecution between communities according to Indonesian positive law. 2) To find out how the regulation of the crime of persecution between communities according to the United States Criminal Law 3) To find out how the comparative arrangements between the two laws. This type of research is normative juridical legal research with a statutory approach, conceptual approach, and case approach.

The results of this study show that: 1) Article 472 of the New Criminal Code still regulates the criminal act of brawl which still does not regulate the clarity of the elements that can be called persecution between communities. 2) In regulating the criminal offense of

persecution between communities in United States law is regulated in United States Code Title 18 Section 521 Criminal Street Gangs, with the elements that exist, namely: having the intent to promote or continue continuing criminal activity, etc. 3) The results of the comparison of the two laws that in Indonesia still do not regulate the elements that are said to be PAK, while in America the elements have been specified and it is called criminal street gangs.

ملخص

تحليل قانوني لظاهرة، NIM 126103202166، نبيلة بوتري هداية الليل الاضطهاد بين الطوائف (دراسة مقارنة بين القانون الجنائي الإندونيسي وقانون الولايات المتحدة)، أطروحة، برنامج دراسة القانون الدستوري، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونغاغونغ، 2024، المشرف: فهمي عارف، م. ح.

الكلمات المفتاحية الاضطهاد، الاضطهاد بين الطوائف، المجرم الإندونيسي المجرم الأمريكي

إن الدافع وراء هذا البحث هو وجود جرائم غالبًا ما تُرتكب بين الطوائف وهي جريمة الاضطهاد. في هذه الدراسة، تبدو المشاجرة والاضطهاد بين الطوائف من الناحية المعيارية متشابهة، لكن الفاعل والمفعول به ليسا متشابهين لأن العنصرين في جريمة الاضطهاد هو الانتماء (العضوية). (ومن هذا المنطلق يحاول الباحث فهم النظام الأساسي الموجود في القانون الجنائي في الولايات المتحدة الأمريكية، أي قانون الولايات المتحدة الأمريكية الباب 18 القسم 521 عصابات الشوارع الإجرامية، حيث يوضح القانون مواصفات حالة الشخص الذي يمكن أن يقال عنه أنه ينتمي إلى عصابات الشوارع الصيغ في هذا البحث هي 1 (كيف يتم تنظيم الجرائم الجنائية للاضطهاد بين الطوائف وفقًا للقانون الوضعي الإندونيسي؟ 2 (كيف يتم تنظيم الجرائم الجنائية للاضطهاد بين الطوائف وفقًا للقانون الجنائي الأمريكي؟ 3 (كيف هي مقارنة التنظيم بين القانونين؟ الغرض من هذا البحث 1 (تحديد تنظيم جرائم الاضطهاد بين الطوائف بموجب القانون الوضعي الإندونيسي. 2 (لمعرفة كيف يتم تنظيم جريمة الاضطهاد بين الطوائف بموجب القانون الجنائي للولايات المتحدة 3 (لمعرفة كيف يتم تنظيم جريمة الاضطهاد بين

الطوائف بموجب القانون الجنائي للولايات المتحدة 3 (لمعرفة كيفية الترتيبات المقارنة بين القانونين. هذا النوع من البحث هو بحث قانوني قانوني معيارى مع نهج قانوني، ونهج مفاهيمي، ونهج حالة. ويستخدم هذا المنهج البحثي البحث القانوني المعياري.

أظهرت نتائج هذه الدراسة ما يلي: 1 (لا تزال المادة 472 من القانون الجنائي الجديد تنظم جريمة المشاجرة التي لا تزال لا تنظم وضوح العناصر التي يمكن تسميتها بالاضطهاد بين الطوائف. 2 (في تنظيم الجرم الجنائي للاضطهاد بين الطوائف في قانون الولايات المتحدة ينظمه قانون الولايات المتحدة الباب 18 من قانون الولايات المتحدة القسم 521 عصابات الشوارع الإجرامية، مع العناصر الموجودة وهي نية تعزيز أو مواصلة النشاط الإجرامي المستمر، إلخ. 3 (نتيجة المقارنة بين القانونين هي أن إندونيسيا لا تزال لا تنظم العناصر التي يقال عنها عصابات الشوارع الإجرامية، بينما في أمريكا تم تحديد العناصر وتسمى عصابات الشوارع الإجرامية